

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 5 TA 2019/2020**

17711122 - KENNY AMBARWATI

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
Konseling KB	anamnesis sangat kurang (kondisi ibu saat ini, ada tdaiknya kontraindikasi secara lengkap), jadi pemilihan KB salah
ANC	ax masih bs dikembangkan terkait dengan kepatuhan terapi ataupun riwayat kebiasaan yang mendukung ke dx, Vs tdk cek nadi dan RR, tdk cek antropometri, dx tdk menyebutkan GPA dan UK, kapa kontrol lagi?
IMPLAN	Bekerja dg lebih teliti, jgn byk menjatuhkan kasa & benda2 lain, dan timbulkan banyak bunyi. Posisi tangan saat memasang cunam dg tengadah. AKDR disiapkan sejak awal agar pasien tdk lithotomi tll lama. Pelajari cara memasang IUD pada inserter shg alat bantu nya tdk terbawa keluar. Belum mengerjakan teknik withdrawl yg sesuai.
IMUNISASI	jumlah cc-nya sudah benar, namun jarum yang digunakan tidak tepat//
IPM Gyn BV	anamnesis kurang lengkap RPK belum ditanyakan,kebiasaan yg relevan masih kurang lengkap),dx tidak lengkap
IPM PEDIATRIC 1	tidak melakukan pemeriksaan refleks fisiologis dan patologis, hanya meningeal sign, diagnosis hanya menyebutkan kejang demam, DD kurang tepat, tatalaksana tidak menyebutkan antipiretik, dan terapi untuk diare,
IPM PEDIATRIC 2	Ax : ok, melakukan px bibir tapi data yang dicari tdk revelan (melihat warna bibir??), harusnya apa dek u pemeriksaan status dehidrasi, px mata juga begitu yang dilihat kok hanya konjungtiva anemis tdk padahal khan harusnya px mata u membantu melihat status dehidrasi, px ekstremitas juga tapi kok yang dilihat bengkak tdk tho dek apa relevant dengan kasus, px ekstremitas apa yang relevant u kasus?. data yang telah diperiksa yg relevan kasus adalah KU, VS dan bsising ususTdk cuci tangan sbml dan stlh px, dx masih salah ya apa betul diare krn kurang kebersihan dd intoleransi laktose, Tx kurang lengkap klo hny meresapkan oralit, edukasi bagaimana dan brp oralitnya
IPM PSIKIATRI	Anamnesis masih kurang maksimal, beberapa kali bingung, blocking, mikir, senyum2 sendiri :) stressor tidak tergal dengan lengkap. kedua DD tidak tepat. konseling dan edukasi kurang tepat, yakin 30 tahun belum menikah normal Kenny? :) jangan senyum2 terus, ntar pasien marah loh dikira ngeremehin.
PPN	kurang menyampaikan pasiennya butuh di episiotomi atau tdk, injeksi oksitosin kok ga desinfeksi dulu?
RESUSITASI NEONATUS	menghangatkan itu dengan lampu dik bukan dibungkus kain//lampu ga dinyalakan//bantalan reposisi salah dan terlalu datar//asisten diminta persiapan diri juga dong ya//sungkup ga boleh lepas ya dr pasien//ET tdk masuk ya, paru tdk ngembang, teknik blm benarsaat kompresi sambung o2 juga ya//dx salah
SIRKUMSISI	Kerjakan sesuai instruksi ya agar tidak terbuang waktunya, cuci tangan who diperhatikan ya, langkah dan durasi nya,